



## Campagne Halloween DON DU SANG

Publié le jeudi 25 octobre 2018

UN DON DE SANG ... MÊME PAS PEUR !



**Faites une bonne action lors de journées sang-sationnelle !**

Durant les vacances de la Toussaint, on observe une baisse de la fréquentation des collectes. Pourtant, les besoins des malades, eux, ne diminuent pas. Pour encourager les donateurs réguliers et ceux qui n'ont pas encore franchit le cap, l'EFS s'habille aux couleurs d'Halloween et prépare des surprises pour ses visiteurs !

**À Halloween, partagez votre pouvoir, donnez votre sang... froid !**

**#dondesang #halloween**

**Le mercredi 31 octobre gardez-votre sang froid et osez sortir de chez vous !**

**L'EFS de Perpignan, invite toute sorte de créatures à se rendre sur le site de prélèvement. Et si vous en profitez pour venir donner votre sang avec vos enfants ?**

**Des animateurs seront présents pour les maquiller avant la chasse aux bonbons.**

**Venez nombreux, des surprises vous attendent ...**